

Medienkonferenz zum CO2-Gesetz

12. April 2021 Eine breite Allianz der Schweizer Wirtschaft sagt JA zum revidierten CO2-Gesetz und startet in Bern ihre Abstimmungskampagne. Jörg Gasser, CEO der SBVg, zeigt auf, dass Banken die Transformation der Wirtschaft durch gezielte Finanzierung unterstützen und begleiten werden.

Das CO2-Gesetz schafft eine erste und notwendige Voraussetzung, um die vollständige Transformation weg von den fossilen Energien zu begleiten. Ein Nein würde die Schweiz beim Klimaschutz weit zurückwerfen. Die Finanzbranche stellt sich deshalb auch klar hinter das Ziel des CO2-Gesetzes.

[Hier gehts zur Medienmitteilung und zum Referat von Jörg Gasser](#)

Kontakt für Medienschaffende

Sind Sie Journalistin oder Journalist?

Unser Team steht Ihnen bei
Fragen gerne zur Verfügung
unter:

+41 58 330 63 35